



SEMANARIO INDEPENDIENTE, DE AVISOS Y NOTICIAS

Precios de suscripcion.

Cataluña al mes.	0'50 Ptas.
España trimestre.	1'50 "
Números sueltos.	0'12 "

ADMINISTRACION.—SANTA ESPERANZA, NÚM. 12.
LA CORRESPONDENCIA AL ADMINISTRADOR.

NO SE DEVUELVEN LOS ORIGINALES

Anuncios, comunicados y edictos.

Precios convencionales con rebaja á los suscritores.

MIGUEL SOTO ROQUETA

PINTOR

Aurora, 55, Tienda. — GRANOLLERS.

LA BARCELONESA

Confiteria, Pasteleria y Comestibles

DE

JOSÉ ROSELL

6, Plaza del Ganado, 6. — GRANOLLERS.

Este acreditado establecimiento puede hoy dia ofrecer á su numerosa clientela un grande y variado surtido en CHOCOLATES marcas, *Matias Lopez, Colonial, Amalier, Juncosa*, y la clase nueva y especial en blanco de la fábrica *Ultramarina*.

La casa sirve con prontitud y esmero toda clase de pedidos en los ramos á que se dedica, á propósito para *Refrescos, Bodas, Bautizos*.

DESPACHO AL POR-MAYOR Y MENOR.

COALICION ELECTORAL.

Con el principio del año 1887 ha coincidido la concentracion de fuerzas, llevada á cabo con motivo de la alianza entre los partidarios de algunas fracciones políticas organizadas en la localidad.

Se susurra, ha llegado á ser un hecho la coalicion entre *federales, demócratas progresistas* y una fraccion *constitucional*, al exclusivo objeto de luchar de acuerdo en las próximas elecciones Municipales, apoyando la candidatura previamente convenida y formada de individuos pertenecientes á los tres indicados partidos.

Las coaliciones electorales no deben ex-

trañar á nadie en nuestro país, ya que en distintas ocasiones han realizado, de una manera pública, actos que no se pudieron prever ni en sueños; sin embargo, es preciso reconocer que todas las anomalías que en materia de coalicion pueden haberse llevado hasta hoy á cabo, han sido fraguadas en la oposicion y con el solo objeto de combatir la influencia ministerial.

No sucede así con la agrupacion de que damos cuenta á nuestros lectores, pues se asegura, que la candidatura que por la misma se presente revestirá nada menos que los honores de *oficial* y obtendrá por lo mismo el apoyo de la autoridad á quien se halla encomendada la direccion de las elecciones.

No conocemos las bases de la coalicion, ni sabemos tampoco los pactos mediante los cuales ha ofrecido su cooperacion cada uno de los elementos que la componen; pero suponemos que los federales y demócratas progresistas llevarán la mejor parte y que no serán los ideales que por los mismos se sustentan los que salgan peor librados.

Nos abstenemos de comentar la *coalicion* porque no ha llegado todavia la época oportuna, y por no exponernos á fundar afirmaciones en hechos que luego puedan resultar más ó menos inexactos.

Basta por hoy saber, que existen elementos que se aprestan á la lucha y que cuentan con proteccion valiosa bastante á hacerles esperar el triunfo.

Tomen ejemplo otros elementos que apesar de acariciar ideales más afines con-

tinuan disgregados, y sigan el práctico consejo del adversario que cifra en la union toda su fuerza.

LAS DOS ESTRELLAS

Leyenda árabe de Navidad.

Aprovechando unas vacaciones que me habian sido concedidas, pude por fin realizar el deseo que acariciaba desde mucho tiempo, partiendo del maravilloso Egipto para visitar durante ocho dias los célebres lugares de la Tierra Santa. No vayan á creer, sin embargo, mis lectores, que voy á contar aquí mi viaje, sino tan solo la leyenda que de la noche de Reyes oí sobre aquel terreno.

La caravana de la cual yo formaba parte, habia dejado á Jerusalem hacia tres dias y aunque al fin del mes de Diciembre, pasábamos sucesivamente del sofocante calor del mediodia al glacial frio de la noche.

Era el 5 de Enero por la noche cuando llegamos á Aín-Asphar, en donde se nos dió hospitalidad por los habitantes de algunas cabañas construidas en este lugar. Era una bella noche; glacial pero soberbia. Brillaban los astros en el firmamento: el suelo completamente helado reflejaba el fulgor de aquellos en mil hilos semejantes á los rayos de la luna. Todo estaba en calma. Los hombres entregados al sueño envueltos en sus largas capas descansaban de las fatigas del dia.

Yo estaba desvelado, contemplando la hermosura y tranquilidad de aquella naturaleza, cuando una voz femenina acompañada de los acompasados y monótonos acordes del Tam-Tam (tambor árabe) cantó en árabe puro, la admirable leyenda que transcribo fielmente á continuacion.

I

Los Reyes Magos marchaban hácia el Occidente, los ojos fijos en la estrella.

El uno llevaba el oro, el segundo la mirra y el tercero, que era negro, los perfumes recogidos en el desierto.

Marchaban á pié, barriendo con sus largos mantos las pequeñas piedras del camino y tras ellos venia un séquito numeroso.

La gente que trabajaba en el campo, sorprendida de ver por encima de las copas de los flacos olivos que adornaban el camino balancear el cuello de los camellos y lucir los vistosos trajes de los conductores acurrucados en lo alto de sus jorobas, acudia de todas partes, mientras que los pastores contemplando la marcha desde lo alto de los montes, hacian callar los ahullidos de los perros.

II

Por el mismo camino, pero del lado opuesto llegaba una segunda caravana con su largo séquito de mujeres, unas con la cara descubierta, otras velada (pues las habia allí de todas naciones) que parecian dirigidas por una matrona pálida ú ofuscada por el brillo de sus aderezos de oro, y dormitando perezosamente al balanceo de su litera; por una aldeana de color de ámbar, montada sobre un asno, cuyas descubiertas piernas pendian cargadas de numerosos anillos de plata maciza hasta los tobillos; y finalmente por una esclava de la Nubia, negra y desnuda, adornada con brazaletes de hierro.

III

Cerca de Bethsaide, en la encrucijada que se llama hoy dia *Ain-Asphar*, á causa del pozo de agua dulce que allí se encuentra, las dos caravanas tropezaron, produciendo ello tal confusion, que un caballero romano, sospechoso mensajero del rey Herodes, no tuvo más remedio que parar su precipitada marcha, blasfemando y jurando por Júpiter.

IV

Como era llegada la hora del dia en que el cielo se pone blanco y el sol se hace insoporable, las dos caravanas hicieron alto; levantándose seguidamente dos tiendas, una de seda blanca bordada de perlas para la matrona, la aldeana y la hija de la Nubia, y otra oscura, de pelo de camello en la cual se retiraron los Reyes Magos.

La muchedumbre se entregó al sueño, envuelto cada uno en su capa, ya bajo el gran algarrobo cuyas ramas cubren el pozo, ó ya en el triángulo de sombra proyectada sobre la arena por las grupas de los camellos reunidos en círculo con la cabeza baja, cual las ovejas cuando quieren sustraerse al calor excesivo.

V

Pasadas las horas del calor, los camellos sacudieron sus largos cuellos dejando oír sus esquilonos de madera, y entonces todo el mundo despertó.

Mientras los conductores levantaban las trabas de los camellos y los servidores desataban las trenzadas cuerdas de clin, los Reyes Magos se aproximaron al pozo sobre cuyo brocal estaban ya sentadas las tres damas.

VI

Un Mago habló el primero.
—Señoras, ¿donde van Vds?
—Donde nos conduce la estrella.
—Pero la estrella de siete rayos que desde hace un mes nos guia, marcha de Oriente á Occidente.

A lo que una de las damas respondió.

—Nuestra estrella no es la vuestra.

Levantando entonces los Magos sus ojos, se apercebieron, con extrañeza, de que al lado de la estrella que les guiaba, cuyas siete puntas fulguraban en el esplendor del encendido cielo, brillaba, asimismo, otra estrella más pequeña, pero de un reflejo tan dulce, que se hubiera dicho era una pieza de plata. Ambas estrellas aparecian inmóviles á la sazón; la primera sobre la tienda de los Magos; la segunda sobre la tienda de las damas.

Uno de los Magos, reanudó la conversacion diciendo:

—Ha nacido el Salvador; los libros lo anuncian; la estrella nos guia hacia Él. Ha nacido en una pobre cabaña, que hasta los vagabundos rechazan, pues el viento sofocante del mediodia circula libremente por las rendijas de sus paredes y por los agujeros de su techo de cañas. Descansa desnudo sobre la paja. Tosta durante el rigor del dia, un buey y una mula pueden apenas soplando de continuo calentar su cuerpo aterido por el frio glacial de la noche. Nosotros nos apresuramos para saludarle ofreciendole oro, incienso y mirra como testimonio de respeto á su dignidad Real.

—Nosotras nos apresuramos tambien—dijo una de las damas—para saludar á la Pecadora nacida el mismo dia que Jesús. Tenemos prisa para ofrecerla los símbolos de nuestra antigua esclavitud. Yo, mis inútiles aderezos; mis compañeras sus collares de plata y de hierro.

—Jesús trae la paz sobre la tierra.

—Y como complemento de la paz vendrá el amor.

Nuestra hermosura nos hace esclavas; pero aquella que buscamos con su amor al Redentor traerá la libertad y el amor verdadero. Semejante en hermosura á Jesús; rubia como dorada espiga, es ella la consoladora que con su cabellera perfumada enjugará los piés cansados del Divino Maestro; es ella la última que quedando con la dolorida madre al pié de la Cruz recojerá su mirada suprema; es ella la que llorando en el fondo de los desiertos hará nacer de sus hermosos ojos una fuente para siempre inagotable; y en lo sucesivo en recuerdo de ella los hombres sabrán perdonar y permitir á las mujeres, hoy esclavas, el sentimiento purísimo del amor.

VII

Las tres damas se levantaron; la estrella blanca resbaló dulcemente en el cielo para indicar el camino. Luego los Reyes Magos llamaron su gente, y la estrella roja se puso tambien en movimiento, y á la caída de la tarde, cruzándose los dos cortejos desaparecieron bien pronto en medio de dos nubes de ardiente polvo.

VIII

Llegó la noche. No quedaba cerca del pozo más que un niño venido de una choza vecina para recoger en un cesto el excremento de los camellos que secados al sol sirven en aquel país de combustible, y el soldado romano, mensajero del rey Herodes cuya coraza relucia.

El soldado interrogó al niño.

—¿Donde conduce el camino que han seguido los Reyes Magos?

—Este camino conduce á Bethlém.

—¿Y como se llama aquel grupo de casas que allí á lo lejos se descubre, sobre del cual brilla una sola estrella?

—A menos que me hayan engañado, señor guerrero, este país se llama el pueblo de Magdalá.

Calló la voz y yo quedé inmóvil escuchando todavia el encanto de este relato tierno, que reemplazaba los cantos y alegrías de la velada de la noche de Reyes de años anteriores. Quedé con todo más satisfecho de esta noche pasada en pleno desierto, que de otras transcurridas en alegre reunion en una ciudad populosa.

Miss Nelly.

IMPRESIONES Y NOTICIAS

El Sr. Administrador de Correos de la ciudad de Barcelona D. A. F. Duro, con su acostumbrada galantería, ha repartido así á la prensa de la capital como á la de las otras poblaciones de la Provincia, un estado elegantemente impreso y en forma de cuaderno, en el que se contienen cuantas noticias pueden interesar al público relativas al servicio de Correos, adicionadas con algunas observaciones que importa tener en cuenta para que la correspondencia llegue sin retrasos á su destino.

Por nuestra parte encomiamos y agradecemos el celo del digno Administrador Sr. Duro.

* *

Con gran animacion, han tenido lugar en esta villa las funciones propias de las festividades de principio de año y de Reyes. Para mayor esplendor de la última, los socios del Centro Católico organizaron en la noche del dia 5 del actual una comparsa representando la entrada de los Reyes Magos, que recorrió las principales calles de la poblacion, y contribuyó en mucho á aumentar la ilusion de los niños que esperan, de los para ellos fantásticos personajes, el tradicional regalo de juguetes.

* *

Con el tren expreso de Madrid llegó el jueves último á Barcelona el diputado á Cortes por este distrito, nuestro particular amigo don Antonio Ferratjes.

* *

Hoy á las 2 y media de la tarde celebra el Casino su junta general ordinaria para el examen y aprobacion de las cuentas correspondientes al ejercicio que terminó el 31 del pasado diciembre, á cuyo efecto la Junta Directiva repartió la última semana un ejemplar impreso á los señores socios de número. Tambien deben verificarse la eleccion de cargos de Presidente, Depositario, Secretario y Vocal 3 que actualmente vienen desempeñando los Sres. Serrat, Bellavista, Farrás y Margarit.

Concluida la junta ordinaria tendrá lugar otra extraordinaria para deliberar y resolver sobre una importante proposicion de la Directiva, que puede leerse en el anuncio oficial que publicábamos en nuestro número anterior.

SAN MIGUEL DEL FAY

(Continuacion).

Los saltos son asimismo tres: el más cercano al punto de observacion, de un solo chorro, que cae por encima de la hermita ó iglesia de San Miguel; otro en el ángulo de la quebrada que abraza el raudal mayor del rio Tenés; y el

tercero á la izquierda, medio oculto por rompientes saledizos.

Ahora bien: ¿es todo esto simple efecto natural, ó un sueño caprichoso de la fantasia, en que parecen haberse agotado los recursos del arte para producir una quimera, imposible en la realidad?

Si, por cierto: cuanto de más fantástico ideó el poeta; cuanto de más caprichoso bosquejó el artista, reúnese aquí en un grado que nadie es capaz de idear ó bosquejar, porque nadie iguala al sublime Artífice que creó semejante maravilla, cuya omnipotencia, olvidada hoy por algunos ilusos, nunca resplandece mejor que en esos grandes portentos de la creacion, al lado de los cuales todo lo humano es raquíptico y despreciable.

¿Qué significa el hombre con sus pequeñeces, ante la enormidad de aquellos riscos que por doquiera amenazan aplastarle, de aquella manga furiosa que troncha el árbol como una débil caña y escava las peñas hasta una hondura sin medida? ¿Qué es al pié de esta catarata, que rebrama cual trueno eterno, y arremolinada sobre las gargantas que extremece al caer, remeda un volcan incesante en perenne terremoto?

Mirad el chorro primero: la metralla no sale con más violencia de la boca de un cañon. Despues de arrojarse por el peñasco que es techumbre de la cripta, desbordarse de su cercado recipiente, tan sosegado y ancho, cuanto antes recogido y furioso, volviendo á caer en forma de cristalino espejo sobre una concha de rocas que le reciben cien piés más abajo, para esculpirle nuevamente en chorros y surcos esparcidos al rededor, acabando todos por reunirse en un lecho comun.

Pero lo que más debe llamar nuestra atencion es la cascada inmediata. Si la primera en diversos grados aparece violenta, apacible y descompuesta, la segunda lo es todo á una vez y en proporciones harto mayores, por reunir décuple cantidad de agua, como que abarca el brazo principal del río. Empezando á descender en espirales, sale luego por unos mamelones, desatado cual profusa cabellera, cuya parte menos nutrida corre por un escape lateral y riela, y bulle, borbota y culebrea, resumada entre florones de estaláctitas que guarnecen las hendiduras del risco; especialidad de formacion inherente á estas aguas y al terreno que recorren.

Entre tanto el raudal mayor toma varias direcciones en prolijos arroyos, unos suaves, otros disparados, saltando, bullendo, rebotando, quebrándose y trenzando para volverse á segregarse, y concluyen en una sola y tendida sábana que por cima de otra cueva practicable cae majestuosamente, con horrisono fragor, sobre el abismo que ella propia se ha labrado, del cual rebosa en cascadas sucesivas por gradaciones inferiores, ya lamiendo las pulidas rocas, ya embistiendo encontrados arrecifes, que de rechazo lo escupen en surtidores y remolinos.

¡Qué entusiasmo mas vivo de la actividad generatriz, de la animada accion é intervencion de un poder altísimo en el movimiento de la naturaleza, poder que confunde el orgullo humano en su inmensidad, en su variedad, en su extension, á la vez que en su providencial!

Pero aun tendremos ocasion de admirarnos.

Acabemos de recorrer la senda, y tras un breve paseo de álamos lleguemos á la hosteria-convento que va anejo al santuario.

A orillas del mismo precipicio álzase una construccion irregular de dos ó tres cuerpos, de fábrica antigua, hoy en completo estado de degradacion.

Sobre un patinillo almenado abre su redondo portal la hosteria, cuyas piezas mejores son la cocina y el comedor, bastante capaces para todas las caravanas, con tal que lleven consigo las provisiones necesarias.

El pequeño convento, quemado como otros en el año 35, se reduce á un caseron ruinoso, donde apenas tiene cabida la familia del guarda ó arrendatario, que vive de las gratificaciones y de un pequeño comercio en figurillas, santos y otros objetos de barro ó yeso que, expuestos á las fluiciones de la gruta se petrifican en pocas horas. Conserva, sin embargo, el carácter de la holgura monacal una ancha escalera de construccion admirada por los inteligentes, que conducia al primer piso, junto á cuya puerta hay un manantial groseramente embadurnado, que acaso data de la Edad media, figurando un alabardero con su lanza y ballesta, y un nombre en letras góticas que dice: *Pere Godable*. ¿Será capricho, recuerdo histórico, ó simple representacion irónica, como el nombre parece indicarlo?

Es tan reducida la superficie donde se erigieron esas construccion, que apenas queda un corredor, una simple zanja para dirigirse á la capilla, y de esta á las grutas y al huerto que sigue en la opuesta vertiente. El corredor, guarnecido por su lado abierto sobre el abismo con un antepecho, donde á falta de mejor lugar se hallaban las campanas, por el lado de la roca, exactamente debajo del primer chorro de aguas, contiene una sencilla portada de gusto bizantino en plena cimbra, que conduce á la iglesia.

Grande es la fuerza de las creencias ó la abnegacion religiosa, para que toda una comunidad se arraigase por centenares de años en un sitio semejante y dentro de aquella húmeda excavacion, redondeada apenas para las necesidades del servicio, oprimida y amenazada sin cesar por el peñasco único que la cubre, celebrase tranquilamente sus ritos, y elevase armoniosas plegarias bajo el nunca interrumpido bramar del agua que rodaba sobre sus cabezas ó se despeñaba á corta distancia, cuyo horror es fácil suponer aumentado en proporciones indecibles, ya por una noche fria y tormentosa de invierno, cuando toda la naturaleza gime en profunda desolacion, debiendo hacerse mucho más sensible el abandono de los desiertos, ya por una de las grandes convulsiones que se repiten durante el año, más frecuentes allí que en otra parte, cuando el huracan sopla desencadenado, y bajo el estallido del rayo y del trueno los rios salen de madre sembrando por doquiera espanto y desolacion. ¡Cómo estaria entónces el corazon de aquellos pocos religiosos, mal cuidados en su inseguro resquicio, si el ánimo más fuerte, aun en el retiro del hogar, se arredra en presencia de esas grandes convulsiones de los elementos, que parecen hundir el mundo y reducirle al estado del caos!

(Se concluirá).

Seccion Religiosa

Santo del dia: S. Julian y santa Basílica mártires.

Hoy Domingo la Asociacion de Hijas de Maria obsequiará á su Excelesa Patrona la Virgen Maria con los cultos siguientes. A las 7 y media de la mañana cele-

brará comunión general con plática preparatoria. A las 6 de la tarde se practicarán los ejercicios propios de la Asociacion finalizando con el canto de los gozos á la Virgen.

A las 7 de la mañana y durante la santa Misa se empezará la funcion de los 7 Domingos al glorioso Patriarca S. José con el rezo de las oraciones propias de esta devocion que continuará en los Domingos siguientes á la misma hora.

VELADA LITERARIA-MUSICAL

que con motivo de inaugurarse en este dia la imprenta y libreria de la Inmaculada Concepcion tendrá lugar hoy en el Centro Católico de Granollers.

PROGRAMA.

Primero.—Sinfonia á piano por el distinguido profesor D. Miguel Casals.

Segundo.—Discurso sobre el tema *Historia de la imprenta*, por el Dr. D. Magin Martí, Barjau.

Tercero.—Cavatina de *Hernani*, por don S. Martí.

Cuarto.—Poesia *Oda á Granollers*, leida por su autor D. José Llorens y Riu.

Quinto.—Poesia *Pas franch vos donch en ma casa* leida por su autor D. A. Novellas.

Sexto.—*Ave Maria* de Gounod, por el señor Martí

Séptimo.—Poesia *Enhorabuena* leida por su autor D. Modesto Garcia.

Octavo.—Soneto *A la imprenta*, leida por su autor D. Magin Martí Barjau.

Noveno.—*Fantasia* ejecutada al piano por D. Miguel Casals.

Décimo.—*Discurso de gracias*, por el doctor D. Joaquin de Cots Pbro. catedrático de Teología en el Seminario Conciliar de Barcelona.

NOTA.—Se reservan dos localidades gratis para cada uno de los Sres. sócios, que deberán recogerse en el local del Centro de 9 á 12 de la mañana de este dia.

A los Sres. abonados se les pasarán á domicilio.

REVISTA COMERCIAL

Granollers 6 Enero 1887.

Preu á que han sigut venuts, en lo mercat celebrat avuy, 'ls articles qu' á continuació s' espresan.

Blat xeixa	15'00 á 15'25	pesetas	cuartera.
Mestall	10 á 10'25	"	"
Ordi.	7'50 á 8'00	"	"
Mongetas paretanas.	14'00 á 14'50	"	"
Id. manresanas.	13'50 á 14'50	"	"
Id. catalanas.	12'00 á 12'25	"	"
Id. dragonas.	14 á 15	"	"
Ganxets.	18 á 20'00	"	"
Blat de moro.	9'25 á 10'50	"	"
Fabons.	10'50 á 11'50	"	"
Fabas.	10'25 á 10'50	"	"
Vessas.	10'00 á 13'00	"	"
Patatas del país.	8 á 8'25	"	quintá.
" de montanya.	3'50 á 4'00	"	"
Canem bregat.	35 á 37'00	"	"
Porchs grasos.	1'70 á 1'75	"	carnicera.
Bestiar llana.	1'79 á 1'72	"	"
Vi regular.	21 á 22'50	"	carga.
Ous.	1'40 á 1'50	"	dotzena.
Lo Mercat ben regular.			

X.

Granollers.—Imp. y Lib. de la I. C., Plaza de la Constitucion, 23.

SECCION DE ANUNCIOS

ENOSOTERO

Para Conservar y Mejorar los Vinos

Artículo de primera necesidad para los vinicultores y comerciantes al por mayor al detall higiénico y admitido en todos los mercados.

ÚNICOS REPRESENTANTES EN ESPAÑA

SRES. ALOMAR Y URLACH

Moncada 20 BARCELONA.

BANCO VITALICIO DE CATALUÑA

Compañía General de Seguros

SOBRE LA VIDA,

domiciliada en Barcelona, calle Ancha, número 64

Capital de Garantía 10.000.000 Ptas.

Esta Compañía se dedica á construir capitales y á crear rentas, cuyas operaciones realiza mediante una cantidad anual ó única que paga el suscriptor.

Las combinaciones de seguro á prima fija que tiene establecida la Compañía son muchas y satisfacen toda clase de necesidades.

SARMIENTOS AMERICANOS

DE

RIPARIA SILVESTRE

Procedentes de semillas importadas directamente de los Estados- Unidos.

GRANDES CRIADEROS EN CABRERA DE MATARÓ.

Se venden á 8 duros millar.

Dirigirse á D. José Fornell y Sala, del barrio de Agell, término de dicho pueblo á corta distancia de la carretera de Argentona.

LA PREVISION

Compañía de seguros sobre la vida, á prima fija

domiciliada en Barcelona

PLAZA DEL DUQUE DE MEDINACELI, NÚM. 8

Capital social, 5.000.000 de pesetas.

Esta Sociedad se dedica á constituir capitales para formación de dotes, redención de quintas y otros fines análogos; seguros de cantidades pagaderas al fallecimiento del asegurado; constitución de rentas vitalicias inmediatas y diferidas, y depósitos devengando intereses.

Estas combinaciones son de gran utilidad para las clases sociales.

Para más informes y suscribir seguros dirigirse á su representante en esta villa

Xiol, Ricoma, 4.

GRAN FÁBRICA DE AGUARDIENTES

movida á vapor

DE FELIPE PARERA.

ELABORACION DEL TAN RENOMBRADO

PREMIADO EN LA EXPOSICION DE MADRID DE 1877.

ANÍS FAUST

PREMIADO EN LA EXPOSICION DE PARÍS DE 1878.

VINO EUPÉPTICO estomacal y contra las afecciones del estómago.

Recomendado por el LABORATORIO de Ciencias Médicas de Barcelona.

DESTILACION de toda clase DE LICORES

ANÍS AROMÁTICO Y APERITIVO

Vinos generosos del país Y EXTRANJEROS.

Exportacion á todos puntos.

LA BARCELONESA COLCHONERÍA Y FÁBRICA DE COLCHAS

DE

RAFAEL TORRENTS

22, PLAZA DEL GANADO, 22.—GRANOLLERS.

Especialidad en Cuti-satin, novedad.

Mantas, cubre-camas, almohadas y catres con funda.

Colchones de 20 á 70 pesetas uno.

Lanas en rama, de Aragon y del país.

Remonta de colchones, traspuntines y demás artículos pertenecientes al ramo, en casa y á domicilio.

ATENCIÓN:

REGENERADOR DE LOS ANIMALES

ESPECÍFICO PARA LAS RAZAS CABALLAR Y BOVINA.

Es el ALIMENTO MAS NUTRITIVO, el RECONSTITUYENTE MAS PODEROSO de cuantos pueden administrarse á los caballos, mulos, asnos, bueyes, vacas, etc., por cuyo motivo ha adquirido fama universal.

Para probar los maravillosos resultados de dicho producto, copiamos una de las varias cartas que referente al mismo hemos recibido.

La Roca 15 de Setiembre de 1885.

Sres. Alomar y Uriach, Barcelona.

Muy señores míos: Teniendo una yegua en estado de demacracion muy grave que no podía servirme para nada, ni se curaba á pesar de haberle dado varios remedios, un conocido mio me indicó que habia un específico bueno, para regenerar los animales de todas clases, pues habia visto muchas curas obtenidas con el Regenerador.

Yo desconfiaba, pero determiné probarlo, y á los pocos días he visto los buenos resultados que me ha dado, y ahora la tengo en estado tan inmejorable que me parece increíble la transformación que ha sufrido mi yegua.

Sepan Vds. que á mi y á todos los que la habian visto y la ven ahora, nos parece un sueño lo que ha sucedido, pues ya la daba por perdida, y actualmente no la cambiaría por otra, lo que tengo la satisfacción de participárselo, diciéndoles que procuren que lo sepan los propietarios de animales para que puedan curarles si los tienen enfermos ó engordarles y darles fuerza con lo que harán un gran bien á todos los que tengan bestias.

Lo que tengo la satisfacción de participar á Vds. para que lo hagan público, si así lo creen conveniente.

Mandar como gusten á S. S. Q. B. S. M. Carlos Mompert y Jené.

Como á veterinario del pueblo de Cardedeu, certifico: que verdaderamente es exacto lo que dice la anterior carta, y que por otros resultados que he obtenido en otros animales de mis clientes, recomiendo el «Zootrofos» ó Regenerador.

Cardedeu 25 de setiembre de 1885.—Felipe Riera y Riera.